

PAPETERIE : La CGT de La Chapelle Darblay en appellent encore une fois aux politiques

Du côté de Grand-Couronne, près de Rouen, la CGT de la papeterie [LA CHAPELLE DARBLAY](#) (groupe UPM-Kymmene) en appelle une nouvelle fois aux responsables politiques, et notamment au ministre des affaires étrangères Laurent Fabius, pour les soutenir dans leur projet de reprise de la machine PM3 du site, à l'arrêt depuis bientôt deux mois maintenant. Rappelons que la décision du groupe finlandais UPM-Kymmene d'arrêter la machine en question a pour conséquence la suppression de 196 postes... www.upm.com cgtchappedarblayupm.unblog.fr